

COMUNICADO DE PRENSA

UTPN/079

Ciudad Juárez, Chih., a 15 de noviembre de 2024

Acercan atenciones gubernamentales a estudiantes y vecinos de Anapra con Feria de Servicios en la UTPN

-Estas acciones buscan facilitar la gestión de trámites y estrechar los lazos entre el Gobierno del Estado, la institución educativa y la comunidad

Vecinos de la colonia Puerto de Anapra, estudiantes, maestros y personal administrativo, aprovecharon las gestiones y facilidades ofrecidas en la Feria de Servicios del Gobierno del Estado, realizada en el campus de la Universidad Tecnológica Paso del Norte (UTPN).

El objetivo fue acercar los trámites gubernamentales a la comunidad de la zona norponiente de Ciudad Juárez, así como estrechar los lazos entre la comunidad y la institución educativa.

Durante el evento se completaron 70 gestiones en los módulos de Registro Civil, Recaudación de Rentas, Junta Municipal de Agua y Saneamiento (JMAS) y de la Fiscalía General del Estado, que expidió cartas de no antecedentes penales de forma gratuita.

Estefanía Solano Ruiz, coordinadora del programa en Ciudad Juárez, informó que estas labores se realizan de manera periódica en distintas escuelas, plazas y lugares de acceso común, con la Biblioteca de la Universidad como la sede para esta edición.

La funcionaria invitó a la población en general a seguir las redes sociales del Gobierno del Estado, en donde se publican las fechas y lugares próximos a albergar estas Ferias de Servicios.

María Irma Villasana, residente de la colonia Puerto de Anapra, agradeció este tipo de actividades pues dijo, en ocasiones es difícil acudir directamente a las

dependencias estatales debido a la distancia, por lo que tener las atenciones disponibles en su misma zona, le ahorra tiempo y traslados.

El director de Planeación de la UTPN, Héctor Molinar Catalán, explicó que la Universidad busca fomentar la conexión entre la comunidad y el Gobierno del Estado, con acciones que también promueven el vínculo entre la institución y los habitantes del sector.

“Estamos constantemente buscando cómo acercarnos a la comunidad, y que sientan ellos en la Universidad, una institución que los pueda apoyar en diversas circunstancias”, comentó.